

En esta sección de nuestro Boletín pretendemos mostrar la cara más social de los miembros de nuestra sociedad: entradas y salidas de comités, nombramiento de nuevos directores de centros, cambios de afiliaciones, jubilaciones, premios, etc. Si cuando acabéis de leer la sección pensáis "Podían haber hablado también de..." os pedimos que nos enviéis vuestra entrada para incluirla en el próximo número. Gracias.

RENOVACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA SEA

El pasado 1 de enero se produjo la renovación de la mitad de la Junta Directiva de nuestra Sociedad. Minia Manteiga (JDC) es la nueva presidenta, con Pepe Vílchez (IAA-CSIC) de vicepresidente y Miriam Cortés como tesorera (UCM). Además, tenemos dos vocales nuevos: Sergio Simón (IAC) y Consuelo Cid (UAH), como responsable del Boletín de la SEA. Los miembros de la Junta anterior que siguen son Olga Muñoz (IAA-CSIC) en la secretaría, y Alberto Manrique (UB) y Luisa Valdivielso (CEFCA) como vocales. Queremos dar las gracias a los miembros salientes Benjamín Montesinos, Ramón Oliver y Josefa Becerra por los años que han dedicado al servicio de nuestra Sociedad.

MIGUEL QUEREJETA, GANADOR DEL PREMIO JOSÉ MARÍA SAVIRÓN

Miguel Querejeta, investigador del Observatorio Astronómico Nacional, ha sido galardonado con el premio José María Savirón a la divulgación, en la categoría "Premio a jóvenes divulgadores", en su XII edición, convocada en 2024. Muchos disfrutamos de su maravilloso trabajo sobre globos celestes, que presentó en la reunión de Granada. ¡Enhorabuena, Miguel!

RELEVO EN LA DELEGACIÓN DE ESPAÑA ANTE EL CONSEJO DE ESO

En marzo estrenamos nuevo delegado de España en el Consejo de ESO: David Barrado (CAB) sustituye a Rafael Bachiller (OAN) en este importante puesto. Agradecemos a Rafael su dedicación en esta labor y nuestros mejores deseos para David.

ANTXON ALBERDI, ACADÉMICO DE LA REAL ACADEMIA DE CIENCIAS

Antxon Alberdi Odriozola, director del Instituto de Astrofísica de Andalucía, ha sido nombrado Académico Correspondiente de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de España, formando parte del área de Astronomía con muy alta resolución angular en la sección de Ciencias Físicas y Químicas. ¡Felicidades, Antxon!

CASIANA MUÑOZ RECIBE LA MEDALLA DE ANDALUCÍA

El pasado 28 de febrero, Casiana Muñoz Tuñón (IAC) recibió la Medalla de Andalucía a la Investigación, la Ciencia y la Salud. Se trata de un merecido reconocimiento a su trayectoria como investigadora y divulgadora. ¡Enhorabuena!